

## Kinderaktionstag 2019

Am 28.09.2019 fand zum siebten Mal der Kinderaktionstag im Freizeitzentrum in Neustadt bei Coburg statt. Eingeladen hatte das Neustadter Netz für Kinder, Jugendliche und Familie unter der Hauptleitung von Frau Heike Stegner-Kleinknecht.

Neben zahlreichen Kindergärten und Schulen aus Neustadt war dieses Jahr auch zum ersten Mal die Realschule Neustadt vertreten. Unsere Schüler zeigten mit Hilfe von Frau Pietz den interessierten Kindern Versuche aus der Bionik. So konnten die Kinder zum Beispiel testen, wie sich Staub auf einem Kohlblatt verhält wenn ein Tropfen Wasser aufgetragen wird. Dieses Experiment sollte den Lotuseffekt verdeutlichen. An einer andere Station konnte man das Prinzip einer Fischflosse nachbauen, das heute in der modernen Technik bei Greifarmen verwendet wird und als Fin-Ray-Effekt bekannt ist.

Die Realschule und die engagierten Realschüler freuten sich über ein sehr reges Interesse der Besucher und freuen sich schon auf die nächste Veranstaltung in zwei Jahren.

Anja-Kristin Pfeuffer

